

Mann und Frau – Inwiefern kann es überzeugen, Menschen in genau zwei Gruppen einzuteilen?

Wie viele Frauen sind hier abgebildet? Begründe!



Inwiefern bin ich frei darin, meine sexuelle Orientierung frei zu wählen?

Möge Rosenkohl!



Stehe auf Männer!



**Themenfeld:
Wer bin ich?
Identität und Rolle
Klasse 10**

Inwiefern ist es angemessen/notwendig/relevant, das Geschlecht einer Person so oft zu benennen?

In deutschen Texten muss man sehr häufig sagen, ob eine Person männlich (er) oder weiblich (sie) ist. Das gibt die Grammatik vor. **Stell dir vor**, wir müssten stattdessen immer angeben, ob eine Person Schwarz oder weiß ist. Käme uns das nicht rassistisch vor? Und ist unsere Sprache dann nicht sexistisch?

Zendaya, die schwarz ist, und Billie Eilish, die weiß ist, haben heute eine aufregende Ankündigung gemacht. Die Weiße und die Schwarze wollen ein gemeinsames Album...



Inwiefern ist es in Ordnung, Menschen mit bestimmten Eigenschaften, für die sie nichts können, ungleich zu behandeln?

John Rawls' „Prinzip der Gerechtigkeit verlangt [...], dass die soziale Struktur so gestaltet wird, dass alle Ungleichheiten des Schicksals zugunsten der am wenigsten Begünstigten wirken. Eine konsequente Anwendung dieses Prinzips führt zur Ablehnung aller Formen von Diskriminierung und zur Etablierung von Chancengleichheit. [...] Der primäre Fokus der Gerechtigkeit liegt [...] auf [...] der Verteilung der Vorteile [...].“

